
2021年9月15日，以“橙意共创·U享未来”
为主题的“辽宁平安好车主服务发布论坛暨橙
优配新产品发布会”在沈阳举行。

只有真正的以用户为本，服务好用户，才能赢
得市场，赢得未来。2021年，在众多车主用户的期

待下，平安产险辽宁分公司以“六个统一”为基准，通
过产品孵化-精细打磨-产品测试，已涵盖洗车、加
油、保养、划痕、代驾、年审、洗衣、烘焙八大核心产
品。旨在让用户得到简单、安心、温暖的服务体验。

保养服务是平安产险辽宁分公司用心打

造，是构建“简单、安心、温暖”的车服务生态体
系的重要服务之一。保养服务位于平安好车主
APP“享服务”功能处，客户线上预约下单，系统
根据车辆信息自动适配保养类型，根据行驶里
程推荐匹配的保养机油。

本次新产品发布会所发布的橙优配机油，
是平安好车主 APP 联合汽车产业链上下游资
源，在车保养服务体系中不断升级的全新尝试，
充分满足了车主车生活的需求，打造全新车服
务生态体系，助益行业新发展。

橙意共创·U享未来
辽宁平安好车主服务发布论坛暨橙优配新产品发布会在沈举办

16 日，第十四届
全运会女排成年组首
场比赛开打，最终，上
海队直落三局击败河
南队。中国女排队长
朱婷在本场比赛中未
代表河南登场。赛后
河南队主教练焦帅
接受采访时表示，朱
婷不会打后面的全
运会比赛。
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15日晚，第十四届全国运动会在陕西西安
开幕。开幕式上，中国女排队长朱婷作为河南
队旗手亮相。朱婷的出现，也让球迷更加期待
她在全运会上的表现。

不过，在 16日河南女排对阵上海女排的揭
幕战中，朱婷并没有上场。她只是默默站在场
边，为队友加油鼓劲。

或许是因为朱婷的缺席，这场比赛并没有
太多悬念。河南队最终0:3输给上海。赛后，河
南队主教练焦帅表示，要让朱婷“缓一缓”，在被
问及是否不会让朱婷打后面的比赛时，焦帅给
出肯定回答。

值得一提的是，刚刚结束的东京奥运会，朱
婷作为主力队员，也并没有打满所有小组赛。
作为世界级的主攻手，朱婷到底怎么了？

其实，熟悉女排的观众一定都知道朱婷是
带着严重的手腕伤势出征东京奥运会的。

奥运赛场，在 2:3 惜败给俄罗斯奥运队后，
郎平就在接受媒体采访时直言：“最意外的是朱
婷伤的这么重，我们一直给她保守治疗，以前看
还行，但打一打就不行。”

在确定无缘出线后对阵意大利的比赛，朱
婷直接轮休，郎平派出了替补阵容出战。尽管
取得了迟来的两连胜，但种种因素叠加在一起，
中国女排最终铩羽而归。

其实，朱婷手腕的伤病也是由来已久。此
前，据中国女排教练安家杰透露，早在2017年留
洋土超期间，朱婷因为不小心在地上“杵”了一
下导致腕伤，由此留下了病根。

2019 年世俱杯的时候，朱婷代表天津队上
场期间，手腕伤势出现复发的迹象。比赛暂停
时，队医还给她缠上了厚厚的绷带。

朱婷自己也曾表示：“手腕是之前的旧伤。”
当时的天津女排主教练陈友泉曾在接受央视采
访时提到：“她说在(2019)世界杯之前20多天的
时候，手腕曾经有过一次受伤。”

即便带着伤病，朱婷依旧坚持训练比赛。
自从加盟天津女排之后，朱婷随队拿到了两次
联赛冠军。而在国家队层面，她更是带着中国
女排以十一连胜成绩卫冕了世界杯。

原本以为东京奥运会结束之后，朱婷就能
有充足的时间去疗伤。但是东京奥运会突然宣
布延期，这也打乱了朱婷的计划。

郎平曾在接受采访时说道：“去年我们就一

直在给她保守治疗，因为本来是想准备奥运会，
但是突然奥运会不打(延期)了以后，手术也来不
及了，所以我们就一直保守治疗。”

种种迹象都表明，朱婷的手腕伤其实一直
都没有得到彻底的恢复。结束东京之旅后，朱
婷的名字又出现在了全运会河南代表团的名单
中。

对于朱婷的伤势，郎平曾忧心忡忡道：“我
都不知道她全运会怎么打，如果说要打的话，上
场前要打针或者要吃药，挺艰难的。”

据河南队主教练焦帅透露，虽然带着伤病，
但朱婷依旧没有停止训练。在业务学习会上，

朱婷也能为其他队员起到很好的带头作用。
谈到朱婷的伤情时，焦帅也透露，从奥运结

束后就在为朱婷联系世界上最先进的医学技术
(进行治疗)。但毕竟是个大手术，又因为疫情防
控的原因，所以还是要谨慎对待。

细心的观众发现，全运会的开幕式上，举旗
的朱婷右手手腕又缠上了厚厚的绷带。而就在
河南女排的首战中，朱婷虽然没有上场，但她还
是像从前一样暖心。在暂停间隙为队友递水、
递毛巾，还提醒队员们在场上的注意事项。

全运会女排的比赛将在 26 日落幕。我们
希望朱婷能够尽快养好伤病，满血复活！ 中新

朱婷因伤缺席揭幕战 河南队主教练赛后表示，要让朱婷“缓一缓”

后面的全运会比赛 朱婷不打了

朱婷场边休战。

16日上午，第十四届全运会10米气手枪混
合团体比赛中，庞伟/姜冉馨组合在资格赛中发
挥不佳，无缘下一轮比赛。作为刚刚在东京奥
运会该项目中摘金的冠军组合，他们就这样以
572环的成绩结束了战斗。

无独有偶，开幕式前，东京奥运会的蹦床冠
军朱雪莹在全运会的比赛中出现失误，首轮即
宣告出局。

纵观全运会历史，奥运冠军“翻车”并不少
见。作为国内水平最高的综合性体育赛事，全
国顶尖选手都会在这里一较高下。这也就导致
了全运会冠军的竞争，有时候甚至比奥运还残
酷的多。

射击运动的偶然性更大，在庞伟/姜冉馨之

外，还有不少在奥运赛场登上最高领奖台的选
手，都没有经受住全运会的“考验”。

许海峰是新中国首枚奥运金牌的获得者。
他曾经参加过三次全运会，但最终都与金牌擦
肩而过。

庞伟的妻子杜丽曾在奥运会的舞台上大放
异彩，但是她的全运会之旅并不太顺利，连续参
加的三届比赛都没能获得金牌。2009年，第十
一届全运会在杜丽的家乡山东举行，作为东道
主选手参赛的她在 50 米步枪三姿项目中获得
第四名，与奖牌失之交臂。此后，杜丽就再也没
有以运动员的身份出现在全运会赛场。

与妻子相比，庞伟虽然此次无缘混合团体
金牌，但他在全运会上的经历要比杜丽“幸

运”。第十二届全运会男子10米气手枪的争夺
中，庞伟顶住压力获得了一枚铜牌。第十三届
全运会，他又和队友收获了混合团体赛的冠
军。而就在几天前，庞伟和队友还拿到了一枚
男子团体金牌。

上场比赛结束后，庞伟表示：“拿到这个团
体冠军，我感觉比拿到个人冠军更开心。团体
赛贵在坚持，谁能坚持到最后，取胜的机会就大
一些。”他同时也透露，这次全运会结束后，他也
将向赛场告别，开始新的生活。

其实，除了射击之外，像乒乓球、跳水等这
些中国传统优势项目，在全运会上的比拼也都
是“神仙打架”的级别。

刘国梁在球员时期曾经将奥运会、世锦赛、

世界杯的男单冠军拿了个遍。但是在全运会的
赛场上，这位大满贯得主在单打项目上却从未
进过前八。不过，在团体和男双的比赛中，刘国
梁还是站上了最高领奖台。

与刘国梁并称 90 年代中国乒坛“双子星”
的孔令辉，球员时期实力也很强悍，但他多次参
加全运会的最好成绩也只是季军。

全运会刚刚正式拉开帷幕，奥运冠军无缘
全运会金牌的剧情大概率还会上演。但是，金
牌并不是衡量运动员成功与否的标志。

从另一个方面来看，日趋激烈的比赛也能
够提高中国运动员在国际赛场的竞争力。无论
能否夺冠，只要运动员们赛出最真实的水平，享
受体育带来的乐趣，就值得掌声与鼓励。 中新

全运竞争有多激烈？奥运冠军也难免“翻车”


